
教育懇談会全般について、皆さんからいただいたご意見・感想の一部を紹介します

【教育全般について】

お問合せ先：帯広市教育委員会 学校教育部 企画総務課 電話65-4201

「令和６年度 教育懇談会」を開催しました！

１ 開催日程・参加者数
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アンケートでいただいたご意見

各テーマについて、皆さんから寄せられたご意見の一部を紹介します。

（R6.11.17 とかちプラザ）

市内２会場で開催し、58名の方に参加をいただきました。

参加した感想は？
「おびひろ市民学を学ぼう」の

満足度は？
「児童会館60周年～みんなで
科学実験～」の満足度は？

令和6年11月2日と17日の2日間、市内２会場で教育懇談会を開催し、教育長と
教育委員が市民の皆さんと教育に関して意見交換を行いました。
当日は、「児童会館60周年～みんなで科学実験～」「おびひろ市民学を学ぼう」

をテーマに、児童会館の60年間の移り変わりの説明や、科学実験の実施、おびひろ
市民学の内容説明や、授業体験を行い、児童会館の大人向け企画や不登校支援など
について懇談を行いました。
そのほか、教育全般について、皆さんの思いや日頃感じていることなど、幅広い

ご意見をいただきました。
お忙しい中、お越しいただきまして、誠にありがとうございました。
いただいたご意見は、今後の教育行政の参考とさせていただきます。

【児童会館60周年～みんなで科学実験～】

●教育懇談会はハードルが高く感じるため、誰でも参加できるようになると良いと思う。

●引き続き、直接対話できる場を継続していただきたい。

●他の保護者にも聞いてほしかった。

●SDGｓのゲームは良かったと思う。

●（おびひろ市民学は）子どもに貴重な体験となっている。

●体験学習について、不登校支援（ひろびろチョイス）の学習日程を早く知れるようになって
ほしい。

2 参加者アンケートの結果

※満足度は5段階評価

３ 寄せられたご意見

【おびひろ市民学を学ぼう】

●15分実験がとても楽しかった。親子で参加できて良かった。

●大人向けと子供向けのバージョンがあるといいと思った。

●良いと思うがアピールが足りない。

●小さい子も楽しめる遊びがあった方が良い。遊び場を増やした方が良い。

●ケース会議、個別の教育支援計画等の充実に帯広市も動いてほしい。

●大型施設がなくなり、高校生の居場所が少なくなっている。
駅でもタバコ等を見かけるので、改善を。

場　　所 参加者数

11月2日 （土） 15：00～ 帯広市児童会館（緑ヶ丘2） 35名

11月17日 （日） 14：40～ とかちプラザ（西4南13） 23名

日　　時

【開催日程・方法について】

・オンラインで実施してほしい

【今後希望するテーマについて】

・不登校児童・生徒の進路支援
・部活動
・若い世代の選挙や政治参加の向上
の課題

教育懇談会の詳細は、帯広市のホームページでご覧いただけます。

※回答者数 37名 回収率63.8%

（R6.11.2 帯広市児童会館）
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